

Analiza Alpek hacer inversiones

José Sánchez

MONTERREY.- Además de adelantar el pago de deuda con la emisión de un bono "Senior Notes" por 300 millones de dólares, la petroquímica Alpek alista más inversiones, informó Ramón Leal, director de Finanzas de Alfa, controladora de la empresa.

El lunes pasado, Alpek emitió el bono entre inversionistas extranjeros y nacionales, con vencimiento en 2023 y un cupón fijo de 5.375 por ciento.

"No es mucho lo que ahorraremos, unos 4 millones de dólares, porque la deuda que adelantaremos tiene vencimiento en 2014", comentó Leal.

"Lo importante es que la deuda de Alpek, que es de unos mil millones de dólares, queda en condiciones de mayor comodi-

dad y esto nos permite planear inversiones sin problemas, como en tres plantas de cogeneración eléctrica", abundó en entrevista.

Leal señaló que una de las tres plantas ya está en construcción en Cosoleacaque, Veracruz, y deberá concluirse en el primer trimestre de 2014.

Una segunda instalación estaría en Altamira, Tamaulipas, cuyos trabajos deberán iniciarse alrededor de las mismas fechas de conclusión de la obra veracruzana.

"Y la otra planta de cogeneración está analizándose para Salamanca, (Guanajuato) y su construcción podría darse a inicios de 2015", manifestó Leal.

Refirió que el bono se colo-

có en 65 por ciento entre inversionistas estadounidenses y que la demanda fue tres veces mayor a lo ofrecido.

El restante 35 por ciento estuvo constituido en 20 por ciento de europeos y 15 por ciento por latinoamericanos, incluyendo a mexicanos.

El bono recibió calificaciones de grado de inversión por parte de Fitch ("BBB-"), Moody's ("Baa3") y

Standard & Poor's ("BBB-"), todas con perspectiva estable.

"Hemos hecho un buen trabajo de reingeniería financiera, nos hemos preparado para entrarle al sector energético", expresó.

Ayer, la acción de Alpek en la Bolsa Mexicana de Valores ganó 4.14 por ciento, a 31.68 pesos.

La deuda de Alpek
asciende a

1,000

DLS. MILLONES

**cifra manejable
para la empresa**